



CAMPUS GALLI

Über Jahrhunderte hat er Historiker begeistert und Architekten inspiriert: der legendäre St. Galler Klosterplan. Mönche von der Insel Reichenau entwickelten ihn Anfang des 9. Jahrhundert als idealtypisches Modell einer karolingischen Klosterstadt. Über ein Jahrtausend später soll er nun Wirklichkeit werden und zwar in Meßkirch am Bodensee, gerade einmal 40 Kilometer vom Ort seines Ursprungs entfernt. Im Juni 2013 fiel der erste Spatenstich!

Die vier Jahrzehnte andauernden Bauarbeiten finden unter denselben Bedingungen wie im Mittelalter statt. Handarbeit ist angesagt, ohne Bagger, Kran und Bohrmaschine. Eine beeindruckende Szenerie: Handwerker wie Steinmetze, Schmiede oder Zimmerleute verarbeiten in ihren Werkstätten die vor Ort gewonnenen Rohmaterialien wie im 9. Jahrhundert!

Gemeinsam mit dem SWR und der baden-württembergischen Filmförderung realisiert Reinhard Kungel und sein Team momentan einen ersten Film in 4K über die ersten drei Jahre. Die Fertigstellung ist für 2016 geplant.

rk-film verfügt über das exklusive Verfilmungsrecht der Baustelle Campus Galli und plant eine Langzeitdoku in 4K bis zur Fertigstellung in einigen Jahrzehnten.

Sämtliche Rechte liegen bei rk-film.

Genre: Langzeitdokumentation

Format: XAVC 4K UHD 50p (Sony F55)

Seitenverhältnis: 16:9

Länge Rohmaterial: mehr als 20 Std.